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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 
Membres absent-e-s : 
 
Vice-présidente : Amélie Tanguay 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad 
Appuyé par Manuel Acosta	
	

2- Admission de l’ancien procès-verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 

3- Évaluation de l’enseignement 
 
Laurie Bouthillier demande si une publication sur les réseaux sociaux sera effectuée afin 
de rappeler aux étudiants de remplir leur évaluation de l’enseignement ou bien si un autre 
moyen devrait être pris afin de les joindre.  
 
Gabriel Duhamel lui répond qu’il fera une publication Facebook à ce sujet en début de 
semaine prochaine.  
 

4- Formulaire d’absence COVID-19 
 
Laurie Bouthillier mentionne que la coordonnatrice académique de la FAÉCUM lui a 
écrit pour lui faire part d’un nouveau formulaire qui sera de retour la session prochaine. 
En cas d’absence à un examen pour des raison liées à la COVID-19, il ne faut pas 
nécessairement un billet du médecin, il faut plutôt remplir un formulaire en ligne.  
 
Neyla Bouayad se questionne à savoir si ce formulaire est réellement juste disponible 
pour la COVID-19 ou pour les absences de maladie en général (?) 
 

5- Budget 
 



Antoine Brière mentionne qu’aucun chèque de dépenses n’est prévu jusqu’à maintenant 
pour le reste de la session.  
 

6- Affaires diverses	
	

Manuel Acosta effectue un retour sur le conseil central, que la FAÉCUM a notamment 
pris position concernant la loi 21 mais qu’il y avait notamment eu une motion de blâme 
contre la FAÉCUM pour un point qui a été mal exprimé.  
 
Gabriel Duhamel mentionne que certaines mises à jour du site internet du programme 
doivent être effectuées, dont certaines qui datent d’il y a 3-4 ans. Il lance donc l’appel aux 
autres membres du conseil de lui signaler s’ils connaissent quelqu’un qui peut remédier à 
ces problèmes qui nécessitent notamment des connaissances en codage web. Il demande à 
Antoine Brière si c’est une possibiité de débloquer un budget si jamais nous devions 
payer la personne en question.  
Antoine Brière répond que chaque membre a un budget personnel par personne pour la 
gestion de ses dossiers respectifs. C’est donc une possibilité de payer quelqu’un, si jamais 
nous trouvons personne gratuitement.  
Neyla Bouayad mentionne qu’elle a possiblement un ami qui pourrait faire le travail 
gratuitement, elle va lui demander prochainement.  
 

7- Fermeture 
 

Proposé par Neyla Bouayad.  
Appuyé par Nicolas Gousse.  
 
 
 
 
 
 
	


